
BULLETIN D’INFORMATION DU LIONS CLUB DUNKERQUE FORCE 9 

Le Septentrion 
Réunion de bureau du 23 octobre 2019  

Sont présents Yves, Président et Sylvie, Philippe, Secrétaire et Brigitte, Luc, Trésorier et Magali, Eric, Chef du Protocole 
et Nathalie 
Réunion très sympathique qui s’est tenue chez Yves et Sylvie, autour d’un mets alsacien.  

Protocole 

Yves remercie Eric pour sa prestation depuis le début de l’année et son implication dans le gestion des menus en 
collaboration avec Angélique. La proposition d’achat de verres à vin est validée. La commande passée. Yves se charge 
de trouver une solution auprès d’Angélique pour le stockage. 

Achats sur la Boutique Lions 

Le manque de cravates, d’insignes et d’objets « Lions » se fait sentir. Il est prévu l’achat de 40 cravates sur le site US, 
où les modèles sont plus jolis que la cravate de District France. 
Il est également prévu l’achat d insignes minis, moyens or et argent, ainsi que d’insignes Président, Past Président, 
Secrétaire, Trésorier et chef du Protocole (s’il existe) pour ne pas tomber à cours lors des passations de pouvoir futures. 
Philippe se propose de rechercher quelques éléments de décoration pour la table pour embellir les réunions 
protocolaires (Visite du Gouverneur, intronisation etc.) . Yves se propose de réaliser des petits supports afin de pendre 
des fanions. 

Trésorerie 

Le compte « Action sociale » est positif de 29000 €. Le compte de fonctionnement est lui à 0. Luc se propose de 
relancer les membres qui ne sont pas à jour de leur cotisation. 
Luc rapporte que certaines commissions facturent au club des repas de fonctionnement. Après étude et avec 
l’expérience de Yves dans la commission carnaval il est apparu que ces repas ne sont pas les repas organisés par les 
commissions dans le cadre de leur réunions régulières. Il s’agit de repas facturés pour les membres et les bénévoles qui 
ont participé aux organisations et installations de matériel pour les différentes opérations du club,  ce qui demande 
bien souvent plusieurs heures voire une journée entière de dévouement.  
La Présentation des comptes de l’année 2018 - 2019 sera faite par Emmanuel Alcaïde lors de la réunion statutaire du 
18 novembre. 
Luc soulève à nouveau le problème de Jean Marie Letrange qui n’a pas réglé sa cotisation du 2e semestre de l’année 
dernière ni celle du 1e semestre de cette année. Il en conteste le montant et ne veux régler que la part nationale et 
internationale. Après étude des statuts du club, du Règlement intérieur du club et des statuts du district 103N, la 
cotisation des membres éloignés est définie par le club et doit comprendre la cotisation nationale et internationale. 
(mais pas forcement exclusivement). Si Jean Marie ne se soumet pas aux règles du club, une procédure de radiation 
pour non règlement de cotisation pourrait être mise en place. 

LIONS CLUB DUNKERQUE FORCE 9 LE SEPTENTRION PAGE  SUR 1 2

06-07



LE POINT SUR LES COMMISSIONS 

Commission Carnaval 

Le problème de salle n’est toujours pas résolu.  

Commission Animation 

Le bureau a pris note des nombreuses intentions de la commission. Il propose également que des Conférences soient 
prévues pour les réunions avec épouses. 

Commission Don de soi 

Pour la Journée de la vue, Frédéric a prévu une réunion avec les autres clubs. Le Lions club Jean Bart et sa branche 
« Texel » s’occupent de la prise en charge de cette journée. 
La journée du Diabète sera prévue comme l’année dernière 
Jean Pierre Vervoort s’occupe du Téléthon. 

Commission Ball Trap 

en attente . Bruno fait les démarches officielles 

Commission Homard Feest 

en attente 

Commission Communication 

Philippe se charge de présenter le nouveau site internet du club lors de la prochaine réunion. Il souhaite également un 
retour d’information par les Présidents de commission, avec texte et photos pour publication à la presse et sur le site 
internet. 
La commission recherche un interlocuteur avec la presse locale et les radios. 

Commission Effectifs 

Le bureau souhaite un recrutement de 2 ou 3 nouveaux membres cette année. Il propose à la commission d’étudier les 
candidatures éventuelles de Sébastien Leroux, Responsable des optiques Afflelou et parrainé par Eric Glucksman, du 
Directeur de Via Automobile Dunkerque  et de M. Demeyer Entreprise de Travaux Public qui a déjà beaucoup œuvré 
pour la Homard Feest. 

PROCHAINE RÉUNION 

La prochaine réunion du bureau est prévue le Mercredi 15 janvier 2020 chez Luc et Magali.
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